



Tokyo, le 01 DEC. 2004

N°290/ABJP-TYO/CM/PC-04

A

Monsieur Emmanuel G.GBEVEGNON
Photojournaliste

TOKYO

Objet : Vos activités de sensibilisation au sujet du Projet Réconciliation et Développement

J'ai l'honneur d'accuser réception de votre lettre du 19 octobre 2004 m'informant des diverses activités que vous menez au Japon en vue de sensibiliser l'opinion au Projet Réconciliation et Développement.

L'importance pour l'humanité de ce projet initié par le Président Mathieu KEREKOU, n'est plus à démontrer.

Les besoins de la Réconciliation, en effet, ne sont nullement limités à ceux ressentis entre Africains, Africains Américains et Européens ; Ils concernent tous les continents et existent entre divers peuples à travers les continents.

Je vous félicite pour avoir perçu cette réalité historique que vous vous efforcez de partager avec divers milieux japonais et asiatiques.

L'Ambassade qui suit de près l'œuvre de sensibilisation que vous avez entreprise continuera à vous apporter son soutien dans la mesure de ses moyens, en vue de promouvoir efficacement ce projet en Asie.

Je vous exhorte, dans cette noble tâche, à demeurer fidèle aux principes de la Réconciliation contenus dans les documents du Projet qui vous ont été fournis par la mission.

Je vous prie de recevoir, cher compatriote, avec mon encouragement, l'expression de mes sentiments distingués.




Bantolé YABA
Ambassadeur